

## Rencontres Philanthropiques

### Philanthropie et culture – 23 avril 2013

A l'initiative de la Chancellerie d'Etat et de SwissFoundations, des fondations actives dans le domaine culturel ont dialogué le mardi 23 avril 2013 avec les services culturels de l'Etat et de la Ville de Genève au Musée international de la Réforme

Charles Beer, Président du Conseil d'Etat, a rappelé que la nouvelle loi sur la culture consacrait la notion de partenariats publics-privés et a souligné le rôle de la culture comme facteur d'intégration des membres de la communauté internationale de Genève. Sami Kanaan, conseiller administratif en charge de la culture à la ville de Genève, a rappelé l'importance du soutien privé avant de relever l'importance du partage d'idées entre acteurs privés et publics.

Du côté des mécènes, Vacheron Constantin, la Fondation Béa, le journal "Le Temps" ou la Fondation Leenards sont notamment intervenus pour faire part de leurs expériences, des satisfactions qu'ils trouvent à soutenir des projets culturels et de l'enrichissement qu'ils en retirent.

Cette soirée s'est inscrite dans le cadre du rapprochement entre l'Etat et le secteur philanthropique.

#### **Programme**

**Des 18h15** : Accueil et rafraîchissements en musique avec la Haute école de musique de Genève (HEM).

**18h30** : Mot de bienvenue de Mme Isabelle Graesslé, Directrice du Musée international de la Réforme.

**Interventions** de M. Charles Beer, Président du Conseil d'Etat, et de M. Sami Kanaan, Conseiller administratif chargé de la culture et du sport, Ville de Genève.

#### **Partenariats dans la culture à Genève :**

- Mme Joëlle Comé, directrice du service cantonal de la culture
- Mme Elvita Alvarez, Conseillère auprès de la Présidence du Département de la culture et du sport, Ville de Genève
- Questions-réponses

#### **Intermède musical avec la HEM.**

#### **Table ronde :**

- Partenariats public-privé réussis dans le domaine de la culture
- Partenariats de la Haute école d'art et de design (HEAD)
- Partenariat Ville de Genève, Département de la culture et du sport - Manufacture Vacheron Constantin dans le cadre des Journées Européennes des Métiers d'Art
- Échanges avec le public

#### **Clôture**

**Dès 20h30** : Apéritif dînatoire networking.

**Modératrice de la soirée** : Mme Lisbeth Koutchoumoff.